



I. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Website adalah kumpulan-kumpulan halaman yang menampilkan berbagai macam informasi teks, data, gambar diam ataupun bergerak, data animasi, suara, video maupun gabungan dari semuanya yang bersifat statis maupun yang dinamis, yang dimana membentuk satu rangkaian bangunan yang saling berkaitan dihubungkan dengan jaringan halaman atau *hyperlink* (Pontoh dan Lumenta 2016). *Website* juga dapat diartikan sebagai media penyampaian informasi atau sebagai media promosi yang efektif dan efisien, yang dapat dijelajah dimanapun selama tersambung ke jaringan internet (Fristanto 2014). *Website* merupakan sebuah media yang terus berkembang pesat mengikuti kemajuan teknologi yang mendukung saat ini. *Website* juga sebagai media digital yang berperan sebagai wadah dari sebuah penyedia berbagai produk dan jasa ataupun profil pribadi untuk menjadi salah satu media yang menggunakan jaringan internet yang saat ini semakin banyak dijangkau oleh masyarakat luas untuk mencari informasi mengenai hal terkait dengan mudah yang bisa dilakukan di mana pun dan kapan pun.

Tari adalah gerakan tubuh berirama yang dilakukan dengan tujuan tertentu, yaitu untuk keperluan pergaulan, mengungkapkan sebuah perasaan, maksud, dan pikiran manusia. Musik pengiring tari yang memiliki alunan irama merupakan pengatur gerakan penari dan memperkuat maksud serta tujuan yang ingin disampaikan. Seni tari merupakan suatu seni gerakan tubuh secara berirama untuk keperluan mengungkapkan tujuan, pikiran, dan perasaan manusia yang mendorong untuk mengejar ekspresi berupa gerak ritmis yang dapat dilakukan pada tempat dan waktu tertentu (Gunawan 2015). Seni tari menjadi suatu daya tarik wisata yang dapat menjadi media bagi wisatawan untuk mengenal hingga menghargai suatu nilai budaya yang terdapat pada suatu daerah dan kelompok masyarakat. Kegiatan ekowisata seni tari dapat menjadi sarana promosi dan sebagai sarana nilai-nilai budaya bagi wisatawan maupun masyarakat sekitar. Pemanfaatan suatu nilai budaya dari seni tari juga dapat menjadi obyek wisata juga menjadi sumber perekonomian bagi masyarakat sekitar sebagai daya tarik wisata. Selain itu, seni tari dapat menjadi suatu unsur budaya yang dapat mempromosikan suatu daerah sebagai daya tarik wisata.

Seni tari merupakan sebuah kebudayaan yang dapat dilestarikan melalui kegiatan ekowisata di Kabupaten Bogor. Seni tari sebagai bentuk nilai budaya yang dapat dijumpai di Kabupaten Bogor memiliki potensi sebagai obyek dan daya tarik wisata. Aspek yang dapat dijadikan sebagai potensi obyek dan daya tarik wisata seni tari, yaitu sejarah tarian, pelaku tarian, makna tarian, gerakan tarian, busana dan aksesoris tarian, dan musik pengiring. Seni tari merupakan potensi wisata yang dimiliki Kabupaten Bogor dan suatu unsur budaya yang perlu dijaga dan dilestarikan keberadaannya. Seni tari di Kabupaten Bogor dapat menjadi peluang utama diadakannya kegiatan wisata melalui perencanaan media promosi mengenai seni tari berupa desain *website*.

Desain *website* merupakan istilah mengenai desain secara visual yang diterapkan kepada media digital yaitu website. Tujuan dibuatnya sebuah *website*, yaitu sebagai media komunikasi untuk menyampaikan informasi secara cepat.



Perencanaan desain *website* dipilih sebagai media promosi untuk wisata seni tari yang terdapat di Kabupaten Bogor. Desain *website* ini bertujuan untuk mempromosikan seni tari di Kabupaten Bogor yang dapat diakses secara daring. Dengan adanya perencanaan desain *website* ini sebagai bentuk promosi wisata seni tari yang dapat ditunjukkan kepada masyarakat luas mengenai nilai yang dimiliki dari seni tari yang terdapat di Kabupaten Bogor, dengan harapan dapat melestarikan budaya seni tari tradisional yang ada, serta bisa diakses oleh masyarakat luas kapan pun dan dimana pun sehingga *website* seni tari ini dapat menjadi bentuk promosi yang lebih maju dan berkembang.

1.2 Tujuan

Tujuan kegiatan adalah menyusun dan merancang desain *website* seni tari di Kabupaten Bogor, untuk menyusun dan merancang desain *website* maka diperlukan:

1. Mengidentifikasi data dan informasi *website* untuk penyusunan *website* seni tari di Kabupaten Bogor.
2. Mengidentifikasi persepsi masyarakat mengenai desain *website* seni tari di Kabupaten Bogor yang dirancang.

1.3 Manfaat

Manfaat kegiatan, yaitu:

1. Manfaat bagi budayawan dan pelaku seni, yaitu dapat memberikan dorongan untuk berperan dalam menjaga kelestarian nilai budaya. Bagi masyarakat secara luas, mengetahui nilai yang dimiliki seni tari dengan harapan dapat meningkatkan kesadaran kepedulian terhadap nilai budaya, dan menumbuhkan apresiasi budaya.
2. Media promosi mengenai seni tari Kabupaten Bogor yang dapat dijangkau oleh masyarakat luas.

1.4 Luaran

Luaran kegiatan, yaitu *website* seni tari Kabupaten Bogor.

